

Sieben und vierzigstes Kapitel.

Fortsetzung von den vereinigten Staaten im Einzelnen. — Georgien. — Süd-Carolina. — Nord-Carolina. — Tenessé. — Kentucky. — Virginien. — Maryland. — Delaware. — Pensylvanien.

Wenden wir uns von jenen wilden Völkerschaften nach den Küsten des atlantischen Meeres hin, so finden wir eine andre Natur und andre Menschen. Hier herrschen die Europäer und verändern allmählig alles um sich her. Hier finden wir volkreiche Städte, wohlangebaute Felder, ausgebreitete Schifffahrt, blühenden Handel und gebildete Menschen, wo vor anderthalb hundert Jahren unübersehbare Wälder, Moräste und Rohrbrüche den Boden bedeckten, wo einzelne Wilde von der Jagd eine unsichre Nahrung zogen, oder sich in unaufhörlichen Kriegen mordeten. Dieser lange Strich Landes, den man im engeren Sinne die vereinigten Staaten von Nord-Amerika nennt, besteht jetzt, soviel mir bekannt ist, aus siebenzehn in Gränzen eingeschlossnen und 3 noch nicht durch feste Gränzen bestimmten Provinzen, die ich von Süden nach Norden beschreiben will, ehe ich meine fernere Reise erzähle.

1) Die südlichste Provinz ist Georgien, zwischen den Flüssen St. Mary in S., Apalachicola in W., dem Savannah in N., und dem atlantischen Meere in O. Gegen die Küste ist das Land